

DOSSIER DE PRENSA

Unidad de Hospitalización a Domicilio en el Hospital Universitario de La Princesa

UNIDAD DE COMUNICACIÓN

Hospital Universitario de La Princesa

Madrid, 17 de julio de 2023

Desde la difusión de la nota de prensa en la página del Gobierno de la Comunidad de Madrid sobre la Unidad de Hospitalización a Domicilio del Hospital Universitario de La Princesa, el 19 de junio de 2023, y pasado veintinueve días, a 17 de julio de 2023, el acontecimiento ha aparecido en los medios de comunicación en un total de dieciocho ocasiones.

En agencias de comunicación se ha recogido una noticia. En medios nacionales el hecho ha sido publicado en tres diarios. Por otro lado, en medios locales o regionales se han localizado ocho artículos. También, en otros medios donde tratan información especializada se han visto tres publicaciones. Además, se recogió la noticia en dos páginas web de dos medios audiovisuales y en una página web de una red social.

En cuanto a apariciones en medios audiovisuales, la Unidad se grabó para dos medios televisivos y un medio radiofónico.

No obstante, se han añadido dos noticias institucionales sobre el tema, la de la propia página web del Hospital Universitario de La Princesa y la publicada por el Gobierno de la Comunidad de Madrid.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

Nota de prensa	5
Agencias	
Servimedia	7
Diarios nacionales	
El Confidencial Autonómico	8
NoticiasPress	10
Ene de Norte.....	11
Diarios locales	
Noticiero Madrid	13
Gacetín Madrid	14
Madrid Actual	16
Vivir Ediciones	19
Más Interés Madrid	21
Actualidad 21	23
Sur Madrid	24
DSalamanca	26
Diarios especializados	
Consalud.....	28
Entre mayores.....	31
iSanidad.....	32
Plataformas digitales de medios audiovisuales	
Cope	33
Telemadrid	35

Redes sociales

LinkedIn 37

Medios audiovisuales

La 1 (Informativos Madrid)..... 38

Telemadrid (Telenoticias 1) 38

Radio Nacional de España (Informativo de Madrid)..... 39

Medios institucionales

Comunidad de Madrid..... 40

Hospital Universitario de La Princesa..... 42



Este centro sanitario de la capital aumenta su cartera de servicios con esta modalidad, que empezó a funcionar en marzo

El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio

- El equipo asistencial se desplaza al hogar del paciente diariamente para comprobar su evolución
- Según las encuestas de satisfacción, el 100% de los beneficiarios elegirían de nuevo esta forma de ingreso si lo precisaran en un futuro

19 de junio de 2023.- El Hospital Universitario La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 de personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio. Dependiente del Servicio de Medicina Interna, comenzó a funcionar el pasado mes de marzo, aumentando la cartera de servicios de este centro público y, ante todo, persigue el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación.

Está formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social. Su ámbito de actuación es el área de influencia que tiene asignada el hospital.

Esta modalidad debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso. Además, la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

El equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta; de igual forma le facilita la medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla, así como en realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso. El resto ha podido resolver el problema de salud que presentaba sin ninguna incidencia importante.

Dirección General de Medios de Comunicación - Puerta del Sol, 7. - 28013 Madrid - 91 580 20 70

comunicacion@madrid.org - www.comunidad.madrid  facebook.com/comunidadmadrid  twitter.com/comunidadmadrid



Medios de Comunicación

En cuanto a las patologías, destacan las infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis, así como descompensaciones de insuficiencia cardiaca congestiva.

BENEFICIOS PARA LOS PACIENTES

La Hospitalización a Domicilio presenta múltiples ventajas para los pacientes, entre las que destaca poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa junto a sus familiares o cuidadores; por otra parte, se disminuye la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario, y se adquiere una mayor implicación en su autocuidado y en la toma de decisiones acerca de su salud. También repercute positivamente en la disminución de la presión asistencial del centro, es eficiente y, por tanto, contribuye a la sostenibilidad del sistema.

Con respecto a la percepción que los pacientes tienen de esta nueva modalidad de atención, las encuestas de satisfacción arrojan resultados muy satisfactorios ya que el 100% elegiría de nuevo ingresar en domicilio si lo precisaran en un futuro.

Dirección General de Medios de Comunicación - Puerta del Sol, 7. - 28013 Madrid - 91 580 20 70

comunicacion@madrid.org - www.comunidad.madrid  facebook.com/comunidadmadrid  twitter.com/comunidadmadrid

noticias | sociedad | autonomías

MADRID

El Hospital La Princesa atendió a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio.



Personal del servicio de hospitalización a domicilio del Hospital La Princesa | Comunidad de Madrid

19 JUN 2023 | 12.01H | MADRID

SERVIMEDIA

El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid atendió a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio desde que empezó a funcionar en marzo.



- El equipo asistencial se desplaza al hogar del paciente diariamente para comprobar su evolución.
- Según las encuestas de satisfacción, el 100% de los beneficiarios elegirían de nuevo esta forma de ingreso si lo precisaran en un futuro.

El Hospital Universitario La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 de personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio. Dependiente del Servicio de Medicina Interna, comenzó a funcionar el pasado mes de marzo, aumentando la cartera de servicios de este centro público y, ante todo, persigue el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación.

Está formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social. Su ámbito de actuación es el área de influencia que tiene asignada el hospital.

Esta modalidad debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso. Además, la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

El equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta; de igual forma le facilita la medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla, así como en realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso. El resto ha podido resolver el problema de salud que presentaba sin ninguna incidencia importante.

En cuanto a las patologías, destacan las infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis, así como descompensaciones de insuficiencia cardíaca congestiva.

BENEFICIOS PARA LOS PACIENTES

La Hospitalización a Domicilio presenta múltiples ventajas para los pacientes, entre las que destaca poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa junto a sus familiares o cuidadores; por otra parte, se disminuye la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario, y se adquiere una mayor implicación en su autocuidado y en la toma de decisiones acerca de su salud. También repercute positivamente en la disminución de la presión asistencial del centro, es eficiente y, por tanto, contribuye a la sostenibilidad del sistema.

Con respecto a la percepción que los pacientes tienen de esta nueva modalidad de atención, las encuestas de satisfacción

arrojan resultados muy satisfactorios ya que el 100% elegiría de nuevo ingresar en domicilio si lo precisaran en un futuro.

miércoles, junio 21, 2023 **Noticias de última hora** Castilla-La Mancha difunde sus políticas de Humaniz...



Gestión Documental - Empresas
Un sistema de gestión que automatiza y agiliza los procesos documentales de tu empresa

Ricor España [Abrir](#)

Noticiaspress.es - Noticias de Prensa Noticias de Andalucía Noticias de Aragón Noticias de Asturias Noticias de Baleares Noticias de Canarias Noticias de Cantabria Noticias de Castilla y León Noticias de Castilla-La Mancha Noticias de Cataluña Noticias de Extremadura Noticias de Galicia Noticias de La Rioja Noticias de Madrid Noticias de Murcia Noticias de Navarra Noticias de España Noticias del País Vasco

Buscar por

Inicio / B Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio

El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio



PRODUCTO DE ESPAÑA .ES

- > Cantabria estará presente en el Salón de Alimentación del Atlántico Salmat Abanca 2023 con diez empresas
- > SÍL BARCELONA - Salón Internacional de la logística y de la Manutención de Barcelona 7-9 de junio
- > Supermercados Lupa inaugura un nuevo establecimiento de en Calahorra y 51 nuevos empleos
- > 500 firmas expositoras participan en +Industry 2023, 6 al 8 de junio en Bilbao Exhibition Centre
- > La competencia disparó el número de viajeros en los corredores de Madrid, Barcelona y de Madrid Valencia
- > Supermercados Covirán dispone de 227 productos de marca propia sin gluten
- > Supermercados BM abre una nueva tienda en Paracuellos del Jarama
- > La Aseguradora A.M.A. registró durante 2022 un beneficio bruto de 3,4 millones de euros
- > Nuevo supermercado Claudio franquiciado en Val do Dubra
- > Eroski cierra 2022 con 9.500 personas socias de Trabajo y más de 1,3 millones de socias y socios de Consumo



El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio

Nacional - El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio



EdN Equipo de Redacción

junio 19, 2023

Está formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social. Su ámbito de actuación es el área de influencia que tiene asignada el hospital.

Esta modalidad debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso. Además, la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

El equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta; de igual forma le facilita la medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla, así como en realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos

médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso. El resto ha podido resolver el problema de salud que presentaba sin ninguna incidencia importante.

En cuanto a las patologías, destacan las infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis, así como descompensaciones de insuficiencia cardiaca congestiva.

Beneficios para los pacientes

La Hospitalización a Domicilio presenta múltiples ventajas para los pacientes, entre las que destaca poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa junto a sus familiares o cuidadores; por otra parte, se disminuye la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario, y se adquiere una mayor implicación en su autocuidado y en la toma de decisiones acerca de su salud. También repercute positivamente en la disminución de la presión asistencial del centro, es eficiente y, por tanto, contribuye a la sostenibilidad del sistema.

Con respecto a la percepción que los pacientes tienen de esta nueva modalidad de atención, las encuestas de satisfacción arrojan resultados muy satisfactorios ya que el 100% elegiría de nuevo ingresar en domicilio si lo precisaran en un futuro.

27 junio 2023 PORTADA COMUNIDAD MADRID MUNICIPIOS

noticiero madrid.es

PORTADA COMUNIDAD MADRID ▾ MUNICIPIOS ▾ DEPORTES OPINIÓN MÁS INFORMACIÓN ▾

El Hospital de La Princesa, anfitrión del XVIII Encuentro de Coros Sanitarios de la Comunidad de Madrid

9 junio 2023

El Hospital de La Princesa, anfitrión del XVIII Encuentro de Coros Sanitarios de la Comunidad de MadridEl Hospital Universitario de La Princesa ha acogido en su salón de actos el XVIII Encuentro de Corales de los centros sanitarios de la Comunidad de M...



El Hospital de La Princesa, anfitrión del XVIII Encuentro de Coros Sanitarios de la Comunidad de Madrid

El Hospital Universitario de La Princesa ha acogido en su salón de actos el XVIII Encuentro de Corales de los centros sanitarios de la Comunidad de Madrid, después de tres años de parón debido a la pandemia de COVID. Los cinco coros que se...

...



SALUD

El Hospital La Princesa ha atendido a más de 50 personas en los 3 meses de su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio

Gacetín Madrid | 19 junio, 2023

El Hospital Universitario La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 de personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio. Dependiente del Servicio de Medicina Interna, comenzó a funcionar el pasado mes de marzo, aumentando la cartera de servicios de este centro público y, ante todo, persigue el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación.

Está formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social. Su ámbito de actuación es el área de influencia que tiene asignada el hospital.

Esta modalidad debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso. Además, la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

El equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta; de igual forma le facilita la medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla, así como en realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso. El resto ha podido resolver el problema de salud que presentaba sin ninguna incidencia importante.

En cuanto a las patologías, destacan las infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis, así como descompensaciones de insuficiencia cardiaca congestiva.

Beneficios para los pacientes

La Hospitalización a Domicilio presenta múltiples ventajas para los pacientes, entre las que destaca poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa junto a sus familiares o cuidadores; por otra parte, se disminuye la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario, y se adquiere una mayor implicación en su autocuidado y en la toma de decisiones acerca de su salud. También repercute positivamente en la disminución de la presión asistencial del centro, es eficiente y, por tanto, contribuye a la sostenibilidad del sistema.

Con respecto a la percepción que los pacientes tienen de esta nueva modalidad de atención, las encuestas de satisfacción arrojan resultados muy satisfactorios ya que el 100% elegiría de nuevo ingresar en domicilio si lo precisaran en un futuro.

📍 Sanidad

La Unidad de Hospitalización a Domicilio del Hospital de La Princesa atiende a medio centenar de pacientes

ALEJANDRO MORENO | SANIDAD MADRID | 19 JUNIO 2023



La Unidad de Hospitalización a Domicilio del Hospital de La Princesa ha atendido a más de medio centenar de personas desde que comenzó a funcionar el pasado mes de marzo, según ha informado el **Gobierno Regional**.

Dependiente del Servicio de Medicina Interna, está formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social.

El objetivo de la misma es el **bienestar** del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación, para lo cual se debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso. Además, la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

El equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta; de igual forma le facilita la medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla, así como en realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

UNA ÚNICA DERIVACIÓN HOSPITALARIA

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso, mientras que el resto ha podido resolver el problema de salud que presentaba sin ninguna incidencia importante.

En cuanto a las patologías, destacan las infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis, así como descompensaciones de insuficiencia cardiaca congestiva.

La Hospitalización a Domicilio presenta múltiples ventajas para los pacientes, entre las que destaca poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa junto a sus familiares o cuidadores; por otra parte, se disminuye la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario, y se adquiere una mayor implicación en su autocuidado y en la toma de decisiones acerca de su salud.

También repercute positivamente en la disminución de la presión asistencial del centro, es eficiente y, por tanto, contribuye a la sostenibilidad del sistema.

Con respecto a la percepción que los pacientes tienen de esta nueva modalidad de atención, las encuestas de satisfacción arrojan resultados muy satisfactorios ya que el 100% elegiría de nuevo ingresar en domicilio si lo precisaran en un futuro.

The screenshot shows the website 'vivid Ediciones' with a navigation menu including 'ALCORCÓN', 'ARROYOMOLINOS', 'FUENLABRADA', 'GETAFE', 'LEGANÉS', and 'MÓSTOLES'. The main article is titled 'La Unidad de Hospitalización a Domicilio del Hospital Universitario La Princesa transforma la atención médica en Madrid'. It features a quote from Juan Lobato: 'Yo no quiero ser presidente de la CAM, yo quiero ser un buen presidente de la CAM'. There is also a 'Versión impresa' button and a 'NOTICIAS MÁS VISTAS' section with several news items.

Este servicio ofrece comodidad, menor riesgo de infecciones y alta satisfacción entre los pacientes

El Hospital Universitario La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio. Dependiente del Servicio de Medicina Interna, comenzó a funcionar en marzo, **llevando tecnología y tratamiento necesarios para la recuperación de los pacientes a sus hogares.**

Asimismo, esta unidad está formada por un equipo multidisciplinar con médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y trabajadores sociales. El equipo asistencial **visita diariamente al paciente, proporciona medicación y brinda instrucciones sobre**

su administración y cuidado. En caso de necesitar consulta adicional, se dispone de un teléfono atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios proviene del Servicio de Medicina Interna (85,6%) y Urgencias (15,4%). **Solo uno ha sido derivado al hospital por una complicación ajena al proceso de ingreso.** Las patologías tratadas incluyen infecciones urinarias, prostatitis, neumonías, espondilodiscitis y descompensaciones de insuficiencia cardiaca congestiva.

La Hospitalización a Domicilio ofrece ventajas significativas para los pacientes, como superar la enfermedad desde casa junto a sus seres queridos, disminuir el riesgo de infecciones relacionadas con el entorno sanitario y aumentar la implicación en su autocuidado y toma de decisiones. Además, **contribuye a la sostenibilidad del sistema de salud y alivia la presión asistencial del centro.**

Las encuestas de satisfacción muestran resultados positivos, ya que **el 100% de los pacientes elegiría este servicio en el futuro.** La Unidad de Hospitalización a Domicilio del Hospital La Princesa está transformando la atención médica en Madrid, brindando un enfoque innovador y centrado en el bienestar de los pacientes.

másINTERÉSMadrid



Especiales, Belleza y Salud

Dependiente del Servicio de Medicina Interna, está formada por un equipo multidisciplinar

La Unidad de Hospitalización a Domicilio del Hospital de La Princesa atiende a medio centenar de pacientes

Recibe las últimas noticias en tu e-mail

E-Mail:

Acepto las [condiciones de uso](#)

[Suscríbete](#)

Tweets por @InteresMas

Las más leídas

- Concentración 'motera' acorazada 2023
- Grado Superior de Técnico en Energías Renovables
- La faceta solidaria de Mercadona en la región
- Cita en MadriZebada Market, una vez al mes
- Madrid, la gran sala de proyecciones del verano
- Retiro celebra su II Feria de Empleo
- La nueva línea de negocio de Renault elige Madrid



Dependiente del Servicio de Medicina Interna, está formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social. (Foto: Comunidad de Madrid)

Martes 20 de junio de 2023, 13:17h

.REDACCIÓN SALAMANCA

La Unidad de Hospitalización a Domicilio del Hospital de La Princesa ha atendido a más de medio centenar de personas desde que comenzó a funcionar en marzo. El objetivo, el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación.

Dependiente del **Servicio de Medicina Interna**, está formada por un **equipo multidisciplinar** con profesionales **médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social**.

El objetivo, el **bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación**, para lo cual se debe contar con el **acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso**. Además, la **trabajadora social**, de manera reglada, realiza una

valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la **idoneidad del proceso**.

El **equipo asistencial visita al paciente diariamente** hasta ser dado de alta; de igual forma, le facilita la **medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla**, así como en realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, **dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo**.

Una única derivación hospitalaria

La **mayoría de los beneficiarios** de esta Unidad proviene del **Servicio de Medicina interna** (85,6%) y el resto, **de Urgencias** (15,4%). De todos ellos, **tan sólo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso**, mientras que el resto ha podido resolver el problema de salud que presentaba sin ninguna incidencia importante.

En cuanto a las patologías, destacan las **infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis**, así como **descompensaciones de insuficiencia cardiaca congestiva**.

La **Hospitalización a Domicilio** presenta **múltiples ventajas para los pacientes**, entre las que **destaca poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa** junto a sus familiares o cuidadores; por otra parte, se **disminuye la tasa de complicaciones por infecciones** relacionadas con el entorno sanitario, y se adquiere una **mayor implicación en su autocuidado** y en la toma de decisiones acerca de su salud.

También repercute positivamente en la **disminución de la presión asistencial del centro**, es eficiente y, por tanto, **contribuye a la sostenibilidad del sistema**.

Con respecto a la **percepción que los pacientes** tienen de esta nueva modalidad de atención, las **encuestas arrojan resultados muy satisfactorios**, ya que el **100% elegiría de nuevo ingresar en domicilio si lo precisaran** en un futuro.

Actualidad 21

[Inicio](#) [Municipios](#) [Comunidad](#) [Nacional](#) [Deportes](#) [Cultura & Ocio](#) [Sociedad](#) [Contacto](#)

[Inicio](#) > [hospital la princesa unidad hospitalizacion a domicilio](#) > [hospital la princesa unidad hospitalizacion a domicilio](#)

hospital la princesa unidad hospitalizacion a domicilio



Inicio ¿Quiénes Somos?



OTRAS NOTICIAS ▾ MÓSTOLES ALCORCÓN LEGANÉS FUENLABRADA GETAFE ARROYOMOLINOS + LOCALIDADES ▾

LO ÚLTIMO... Sanidad: Miñones aboga por situar la protección de la infancia y la juventud en el centro de las políticas públicas ■ La Comunidad de Madrid incorpora seis enfermer

El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio

Jun 19, 2023 Comunidad de Madrid

El Hospital Universitario La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 de personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio. Dependiente del Servicio de Medicina Interna, comenzó a funcionar el pasado mes de marzo, aumentando la cartera de servicios de este centro público y, ante todo, persigue el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación.

Está formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social. Su ámbito de actuación es el área de influencia que tiene asignada el hospital.

Esta modalidad debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso. Además, la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

El equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta; de igual forma le facilita la medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla, así como en realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso. El resto ha podido resolver el problema de salud que el Gobierno de la Comunidad de Madrid presentaba sin ninguna incidencia importante.

En cuanto a las patologías, destacan las infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis, así como descompensaciones de insuficiencia cardiaca congestiva.

Beneficios para los pacientes

La Hospitalización a Domicilio el Gobierno de la Comunidad de Madrid presenta múltiples ventajas para los pacientes, entre las que destaca poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa junto a sus familiares o cuidadores; por otra parte, se disminuye la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario, y se adquiere una mayor implicación en su autocuidado y en la toma de decisiones acerca de su salud. También repercute positivamente en la

Dossier Hospitalización a Domicilio en el HLPR

disminución de la presión asistencial del centro, es eficiente y, por tanto, contribuye a la sostenibilidad del sistema.

Con respecto a la percepción que los pacientes tienen de esta nueva modalidad de atención, las encuestas de satisfacción arrojan resultados muy satisfactorios ya que el 100% elegiría de nuevo ingresar en domicilio si lo precisaran en un futuro.

Foto Comunidad de Madrid



Castellana, Fuente del Berro, Guindalera, Goya, Lista y Recoletos

DSalamanca

EL PERIÓDICO DEL DISTRITO SALAMANCA DE MADRID

Recib inform

PORTADA EDITORIAL TEMA DEL MES EL VECINO DEL MES BARRIO SECCIONES CULTURA SALUD HEM

Imprimir Twitter Facebook LinkedIn WhatsApp Pinterest

El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio



COMUNIDAD DE MADRID, 7 DE JULIO DE 2023

Este centro sanitario de la capital aumenta su cartera de servicios con esta modalidad, que empezó a funcionar en marzo

- **El equipo asistencial se desplaza al hogar del paciente diariamente para comprobar su evolución**
- **Según las encuestas de satisfacción, el 100% de los beneficiarios elegirían de nuevo esta forma de ingreso si lo precisaran en un futuro**

El Hospital Universitario La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 de personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio. Dependiente del Servicio de Medicina Interna, comenzó a funcionar el pasado mes de marzo, aumentando la cartera de servicios de este centro

Dossier Hospitalización a Domicilio en el HLPR

público y, ante todo, persigue el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación.

Está formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social. Su ámbito de actuación es el área de influencia que tiene asignada el hospital.

Esta modalidad debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso. Además, la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

El equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta; de igual forma le facilita la medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla, así como en realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso. El resto ha podido resolver el problema de salud que presentaba sin ninguna incidencia importante.

En cuanto a las patologías, destacan las infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis, así como descompensaciones de insuficiencia cardiaca congestiva.

BENEFICIOS PARA LOS PACIENTES

La Hospitalización a Domicilio presenta múltiples ventajas para los pacientes, entre las que destaca poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa junto a sus familiares o cuidadores; por otra parte, se disminuye la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario, y se adquiere una mayor implicación en su autocuidado y en la toma de decisiones acerca de su salud. También repercute positivamente en la disminución de la presión asistencial del centro, es eficiente y, por tanto, contribuye a la sostenibilidad del sistema.

Con respecto a la percepción que los pacientes tienen de esta nueva modalidad de atención, las encuestas de satisfacción arrojan resultados muy satisfactorios ya que el 100% elegiría de nuevo ingresar en domicilio si lo precisaran en un futuro.

MENÚ

ConSalud.es

NEWSLETTER

VIV HEALTHCARE. ÚNICA CAMPAÑA 100% DEDICADA AL VH

HOME · AUTONOMÍAS · C. MADRID

El Hospital La Princesa ya ha atendido a 50 pacientes en su Unidad de Hospitalización a Domicilio

La Unidad está formada por un equipo multidisciplinar que garantizará el bienestar del paciente y le instruirá sobre cómo tomar la medicación y otros cuidados en su propio domicilio



Unidad de Hospitalización a Domicilio del Hospital Universitario La Princesa (foto: Hospital La Princesa)

CARLA SILVA
19 JUNIO 2022 | 12:25 H

Archivado en:
LA PRINCESA · HOSPITALIZACIÓN A DOMICILIO
AUTOCUIDADO · TRATAMIENTO · PACIENTES

El Hospital Universitario La Princesa, de la Comunidad de Madrid, ha inaugurado recientemente su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio, en la que ya ha atendido a más de 50 pacientes. La Unidad, dependiente del Servicio de Medicina Interna, inició su actividad el pasado marzo. Con esta puesta en marcha, el Hospital ha aumentado su cartera de servicios para lograr el bienestar del paciente, trasladando la tecnología necesaria para los tratamientos de recuperación a su propio domicilio.

La **Hospitalización a Domicilio** cuenta con numerosas ventajas para los pacientes. Entre ellas, destaca que les permite superar su enfermedad desde la comodidad de su casa, rodeado de sus familiares y cuidadores. Además, disminuye la tasa de complicaciones por **infecciones** relacionadas con el **entorno sanitario**, y permite adquirir mayor implicación en el **autocuidado** y la toma de decisiones respecto a la propia salud del paciente.

En lo relativo al centro, esta modalidad repercute de forma positiva en la disminución de la **presión asistencial** y, al ser eficiente, contribuye a la sostenibilidad del sistema. Todos estos beneficios han logrado que la población se muestre muy satisfecha con respecto a la **Hospitalización a Domicilio**. Así, las encuestas de satisfacción revelan que el 100% de personas elegirían de nuevo ingresar en domicilio si volviera a ser necesario.

La Hospitalización a Domicilio disminuye la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario y permite adquirir mayor implicación en el autocuidado

La nueva **Unidad de La Princesa** está formada por un equipo multidisciplinar que cuenta con profesionales **médicos**, **enfermeras**, técnicos de **cuidados auxiliares de enfermería**, **farmacéuticos** y miembros de la **Unidad de Trabajo Social**. Todos ellos trabajan de forma conjunta para el abordaje de patologías como **infecciones urinarias**, **prostatitis**, **pielonefritis**, **celulitis**, **neumonías** con necesidad de **oxigenoterapia**, **espondilodiscitis**, **endocarditis** y **meningitis**, así como descompensaciones de **insuficiencia cardiaca congestiva**.

Para que se ponga en marcha esta modalidad, es necesario contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal en el tiempo en el que dure el ingreso. Además, una **trabajadora social** realizará valoraciones individuales para garantizar la idoneidad del proceso.

Una vez aprobada la modalidad a domicilio, el equipo asistencial visitará al paciente de manera diaria hasta que sea dado de alta. A su vez, le facilitará la **medicación** necesaria y le instruirá sobre cómo tomarla o administrarla, además de enseñar a realizar los cuidados necesarios de **accesos venosos**, si los hubiera, y otros aspectos médicos. Por otro lado, la **Unidad** dispone de un teléfono que atienden profesionales del equipo en cualquier momento del día, para consultas adicionales.

La gran parte de los beneficiarios de la **Unidad de Hospitalización a Domicilio** proviene del **Servicio de Medicina Interna** (85,6%), y de **Urgencias** (15,4%). Del total de estos pacientes, todos pudieron resolver sus problemas de salud sin incidencias, a excepción de uno. Este paciente tuvo que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso.

La nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio de La Princesa atendió a más de 50 pacientes desde su puesta en marcha

[Atrás](#) ◀

Redacción EM 21-06-2023



La nueva **Unidad de Hospitalización a Domicilio del Hospital Universitario La Princesa** atendió a más de 50 de personas desde su puesta en marcha el pasado mes de marzo.

Dependiente del Servicio de Medicina Interna, el principal objetivo de este nuevo servicio es mejorar el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesario para su recuperación.

Esta unidad esta formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social. Su ámbito de actuación es el área de influencia que tiene asignada el hospital.

ACUERDO CON PACIENTES Y CUIDADORES

Esta modalidad debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso. Además, la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

El equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta; de igual forma le facilita la medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla, así como el procedimiento para realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso. El resto ha podido resolver el problema de salud que presentaba sin ninguna incidencia importante.

En cuanto a las patologías, destacan las infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis, así como descompensaciones de insuficiencia cardiaca congestiva.

EL SEGURO DE VIDA ES NUESTRO LEGADO
Y A TI, ¿CÓMO TE GUSTARÍA SER RECORDADO?

HOSPITALES

**Más de 50 pacientes
atendidos en la Unidad de
Hospitalización a Domicilio
de La Princesa**

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%)



Busca en COPE Buscar

COPE

Newsletters Registrarme

PROGRAMAS PODCASTS EMISORAS MONÓLOGOS ACTUALIDAD DEPORTES RELIGIÓN PROGRAMACIÓN TRECE

COMUNIDAD DE MADRID

El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio



Twitter Facebook WhatsApp Telegram

El Hospital Universitario La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 de personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio. Dependiente del Servicio de Medicina Interna, comenzó a funcionar el pasado mes de marzo, aumentando la cartera de servicios de este centro público y, ante todo, persigue el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación.

Beneficios para los pacientes

Descarga gratis la nueva app de COPE y prueba todas las novedades. Ya disponible para iPhone y Android, con nuevas funcionalidades. Todos los programas, emisoras y noticias. Con la posibilidad de recibir notificaciones en tu móvil. La aplicación para iOS y Android se puede descargar de forma totalmente gratuita a través de la [App Store](#) y [Google Play](#).

La aplicación de COPE es el mejor canal para escuchar la radio en directo, pero es también un completo medio de información digital que cuenta las noticias cuando se están produciendo, que te alerta de lo que sucede mediante notificaciones en tu móvil. Continúa leyendo las últimas noticias de actualidad en nuestra página web para estar siempre informado de lo que está pasando

TeleMadrid NOTICIAS A LA CARTA ONDA MADRID OCIO DIRECTO

SUCESOS A puñetazos en un vagón de la línea C5 de Cercanías

DIRECTO TV Toda la información de la mañana en Buenos Días Madrid

Telenoticias 1

SANIDAD DE MADRID

La Unidad de Hospitalización a Domicilio de La Princesa ha atendido en casa a más de 50 pacientes desde marzo

- La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad procede del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%)
- Sólo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso



Foto: TELEMADRID | Video: Telemadrid

23 de junio de 2023 - 14:42 (Actualizado: 23 de junio de 2023 - 14:52)
REDACCIÓN/AGENCIAS

Lo más visto Videos más vistos

La Unidad de Hospitalización a Domicilio del hospital público madrileño de La Princesa, creada en marzo pasado, ha atendido desde entonces a más de 50 personas con un equipo médico que se desplaza al hogar del paciente a diario para comprobar su evolución.

La unidad, que depende del Servicio de Medicina Interna, persigue el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación, dice este lunes la Comunidad de Madrid en una nota de prensa.

El ámbito de actuación de la unidad -formada por un equipo con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería,

farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social- es el área de influencia que tiene asignada el hospital.

Esta modalidad de atención domiciliaria debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso, dice la nota, y añade que la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

Según la nota, el equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta, y el paciente, en caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad procede del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso.

Según la Comunidad de Madrid, la hospitalización a domicilio presenta múltiples ventajas para los pacientes, entre ellas "poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa junto a sus familiares o cuidadores", o la disminución de la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario.

Además, dice, se adquiere una mayor implicación en su autocuidado y en la toma de decisiones acerca de su salud, y repercute positivamente en la disminución de la presión asistencial del centro.

Publicación de Sociedad Española de Hospitalización a Domicilio

Sociedad Española de Hospitalización a Domicilio
348 seguidores
5 días

El Hospital La Princesa ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de [#HospitalizacionADomicilio](#), que persigue el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación.



El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio
comunidad.madrid

Dossier Hospitalización a Domicilio en el HLPR



Enlace a vídeo: <https://shorturl.at/gntz0> (minutado: 8:36)



Telenoticias 1 23.06.2023



Foto: Telemadrid | Vídeo: Telemadrid

Enlace a vídeo: <https://shorturl.at/FMT01> (minutado: 20:39)



INFORMATIVO DE MADRID

Fecha: 17-07-2023 13:52

Duración: 00:04:10

domicilio del **Hospital de la Princesa**. Todos recuperan en su casa, la mayoría procedentes de medicina interna, un servicio que presenta múltiples ventajas, entre ellas, por ejemplo, la disminución de la tasa de complicaciones manifiesta. El objetivo no es otro que perseguir el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación y que, como nos cuenta el doctor Pablo Rodríguez, abarca dos tipos de pacientes No son los pacientes que

Enlace al audio: <https://shorturl.at/vK269>

El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio



El Hospital Universitario La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 de personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio. Dependiente del Servicio de Medicina Interna, comenzó a funcionar el pasado mes de marzo, aumentando la cartera de servicios de este centro público y, ante todo, persigue el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación.



19 junio 2023

Está formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social. Su ámbito de actuación es el área de influencia que tiene asignada el hospital.

Esta modalidad debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso. Además, la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

El equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta; de igual forma le facilita la medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla, así como en realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al

proceso que motivó el ingreso. El resto ha podido resolver el problema de salud que presentaba sin ninguna incidencia importante.

En cuanto a las patologías, destacan las infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis, así como descompensaciones de insuficiencia cardíaca congestiva.

Beneficios para los pacientes

La Hospitalización a Domicilio presenta múltiples ventajas para los pacientes, entre las que destaca poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa junto a sus familiares o cuidadores; por otra parte, se disminuye la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario, y se adquiere una mayor implicación en su autocuidado y en la toma de decisiones acerca de su salud. También repercute positivamente en la disminución de la presión asistencial del centro, es eficiente y, por tanto, contribuye a la sostenibilidad del sistema.

Con respecto a la percepción que los pacientes tienen de esta nueva modalidad de atención, las encuestas de satisfacción arrojan resultados muy satisfactorios ya que el 100% elegiría de nuevo ingresar en domicilio si lo precisaran en un futuro.

El Hospital público La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio

El Hospital Universitario La Princesa de la Comunidad de Madrid ha atendido a más de 50 de personas en su nueva Unidad de Hospitalización a Domicilio. Dependiente del Servicio de Medicina Interna, comenzó a funcionar el pasado mes de marzo, aumentando la cartera de servicios de este centro público y, ante todo, persigue el bienestar del paciente, trasladando a su hogar toda la tecnología y el tratamiento necesarios para su recuperación.



19 junio 2023

Está formada por un equipo multidisciplinar con profesionales médicos, enfermeras, técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, farmacéuticos y miembros de la Unidad de Trabajo Social. Su ámbito de actuación es el área de influencia que tiene asignada el hospital.

Esta modalidad debe contar con el acuerdo del paciente y su cuidador principal mientras dure el ingreso. Además, la trabajadora social, de manera reglada, realiza una valoración individual de cada uno de ellos para confirmar la idoneidad del proceso.

El equipo asistencial visita al paciente diariamente hasta ser dado de alta; de igual forma le facilita la medicación necesaria e instruye sobre cómo tomarla o administrarla, así como en realizar los cuidados necesarios de accesos venosos, si los hubiera, y otros aspectos médicos. En caso de necesitar alguna consulta adicional en cualquier momento del día, dispone de un teléfono que es atendido por profesionales del equipo.

La mayoría de los beneficiarios de esta Unidad proviene del Servicio de Medicina interna (85,6%), y el resto de Urgencias (15,4%). De todos ellos, tan solo uno ha tenido que ser derivado al hospital por una complicación ajena al proceso que motivó el ingreso. El resto ha podido resolver el problema de salud que presentaba sin ninguna incidencia importante.

En cuanto a las patologías, destacan las infecciones urinarias, prostatitis, pielonefritis, celulitis, neumonías con necesidad de oxigenoterapia, espondilodiscitis, endocarditis y meningitis, así como descompensaciones de insuficiencia cardiaca congestiva.

Beneficios para los pacientes

La Hospitalización a Domicilio presenta múltiples ventajas para los pacientes, entre las que destaca poder superar su enfermedad desde la comodidad de su casa junto a sus familiares o cuidadores; por otra parte, se disminuye la tasa de complicaciones por infecciones relacionadas con el entorno sanitario, y se adquiere una mayor implicación en su autocuidado y en la toma de decisiones acerca de su salud. También repercute positivamente en la disminución de la presión asistencial del centro, es eficiente y, por tanto, contribuye a la sostenibilidad del sistema.

Con respecto a la percepción que los pacientes tienen de esta nueva modalidad de atención, las encuestas de satisfacción arrojan resultados muy satisfactorios ya que el 100% elegiría de nuevo ingresar en domicilio si lo precisaran en un futuro.

